
Les cas étranges du Dr Watson

Résolution du cas «Nodules au niveau du pied»

Maladie de Ledderhose avec atteinte bilatérale. Antécédents familiaux de maladie de Dupuytren, dont l'équivalent au niveau des pieds est la fibromatose plantaire (bénigne), qui évolue typiquement par poussées durant des mois et des années, provoque des nodules considérables et peut être à l'origine de douleurs. En règle générale, il n'y a pas de contracture du fascia et des orteils.

En cas de douleurs persistantes et de croissance agressive des nodules, une excision doit être envisagée.

